

Optarán capitales por la estabilidad de mercados emergentes: FMI (El Financiero 07/05/08)

Optarán capitales por la estabilidad de mercados emergentes: FMI (El Financiero 07/05/08) Miércoles, 7 de mayo de 2008 Uno de los aspectos más notables de la actual crisis financiera en Estados Unidos es el desempeño positivo de los mercados emergentes. El Fondo Monetario Internacional (FMI) pronostica flujos de capitales privados cuantiosos a los mercados emergentes, de 331 mil millones de dólares para este año, aunque menores que los observados en 2007, cuando ascendieron a 605 mil millones. En concreto, el organismo internacional espera que el conjunto de naciones en vías de desarrollo reciba 307 mil millones de dólares en Inversión Extranjera Directa (IED), esto es, ligeramente por debajo de los 310 mil millones obtenidos durante 2007, pero pronostica una salida neta de capitales por 72 mil millones de dólares. Como ilustra el caso de China, el principal problema que enfrentan muchos países emergentes es que sus sistemas financieros no están suficientemente desarrollados para absorber la cantidad de ahorro que generan sin detonar burbujas especulativas.